

✂ M. le directeur de la *Semaine religieuse*, absent de Québec, ne sera de retour que le 30 novembre.

— o —  
**Pour l'Europ.**  
— o —

Ainsi que l'annonce une Circulaire au Clergé distribuée ces jours-ci, Sa Grandeur Mgr l'Archevêque s'est décidé à entreprendre un voyage d'Europe, dans l'intérêt de sa santé, qui a laissé à désirer en ces derniers mois. Il y a tout lieu d'espérer, en effet, qu'un séjour de quelques semaines dans quelque une des stations sanitaires si justement renommées de l'Europe, fera le plus grand bien à Sa Grandeur. Les prières du clergé, des communautés religieuses et des fidèles obtiendront, nous avons le ferme espoir, cet heureux résultat si universellement désiré de tous.

Il est superflu d'ajouter que Monseigneur se rendra aussi à Rome, pour offrir au Saint-Père, en cette année de son Jubilé, ses hommages et ceux du diocèse.

Monseigneur partira de Québec lundi le 25 novembre, et s'embarquera jeudi, à New-York, sur la *Savoie*.

Mgr Rouleau, principal de l'Ecole normale Laval, accompagne Sa Grandeur dans ce voyage d'Europe.

— o —  
**Feu M. l'abbé E.-Ern. Hudon**  
— o —

M. Hudon, dont nous annonçons le décès il y a huit jours, était né à Fraserville. Il fit ses études au Collège de Sainte-Anne de la Pocatière. Après un assez long vicariat à Saint-Roch de Québec, il fut successivement curé à Saint-Antonin, à Sainte-Jeanne de Neuville et à Saint-Alexandre, où il a passé les sept dernières années.

Ses funérailles ont eu lieu le 15 novembre, à Saint-Alexandre, avec toute la pompe funèbre que savent déployer nos paroisses rurales en ces occasions. Beaucoup de prêtres présents, et grande foule des fidèles. Eloge funèbre prononcé par M. l'abbé Bourque, curé actuel de Sainte-Jeanne. L'orateur sacré fit ressortir les vertus chrétiennes et sacerdotales du digne prêtre que fut M. Hudon, dont on ne saurait oublier le zèle actif, la charité, le tact, la prudence, l'humilité.